

# Editorial

Peningkatan mutu pendidikan & pencegahan, layanan & rehabilitasi kesehatan di negara-negara maju telah membawa serta tantangan-tantangan baru, termasuk masalah peningkatan jumlah para lanjut usia yang menurut Fisk & Rogers (1997) telah melebihi pertumbuhan para pemudanya. Menurut Howell bertambahnya usia harapan hidup yang disertai penurunan angka kelahiran telah menggeser proporsi para usia lanjut dalam masyarakat. Sayang sekali masyarakat belum berbuat banyak dalam mengantisipasi perkembangan tersebut, walaupun kondisi itu telah diprediksikan berpuluh tahun yang lalu oleh para ahli demografi.

Kondisi di atas mulai terjadi juga di negara-negara berkembang, khususnya di Indonesia. Usia harapan hidup telah cukup meningkat sehingga masalah para lanjut usia yang dihadapi di negara-negara maju akan—bahkan sedang—kita hadapi juga. Masyarakat wajib memikul tanggung jawab atas segala konsekuensi tersebut. Oleh karenanya analisis kebutuhan program pendidikan untuk para lanjut usia yang hasilnya didiseminasikan pada edisi ini oleh Lena sangatlah mengena. Semoga laporan tersebut mampu menggugah para peneliti lain untuk makin menekuni masalah yang satu ini yang memang akan menjadi makin serius di kemudian hari, karena pasti akan menyangkut berbagai masalah lain yang saling terkait.

Masalah diskrepansi antara persepsi ideal dan aktual ternyata berpengaruh terhadap intensi membeli seseorang terhadap suatu produk. Laporan penelitian Wahyu mengenai hal ini tentu akan bermanfaat bagi para pemasar. Betapa pun berbahayanya rokok terhadap kesehatan, mau tak mau harus diakui pabrik rokok masih merupakan salah satu primadona dalam masalah pemasukan pajak. Oleh karenanya nasib para penyumbang produksi rokok yaitu para karyawatnya patut mendapat perhatian juga. Kali ini masalah kondisi kerja yang mungkin kurang ergonomis diangkat menjadi bahan penelitian dan diskusi oleh Desy dan kawan-kawan. Masalah olahraga dan hubungan interpersonal menjadi bahan kajian Febriarine dan kawan-kawan. Semoga bermanfaat untuk memicu penelitian-penelitian lanjutannya yang mudah-mudahan tak terpengaruh kondisi ekonomi dan politik yang semakin rancu menjelang pemilu mendatang!

*Penyunting.*